

Trump y el reality show de Venezuela



Por: M. H. Lagarde

Como en una suerte de versión macabra del genial cuento de Carlo Collodi, (Pinocho) Guaidó, le agradeció en un tuit a su, (Pepeto) Trump, su "apoyo firme" a la recuperación de la democracia en Venezuela.

"Presidente Donald Trump (@POTUS), agradecemos su apoyo firme a la recuperación de la democracia en Venezuela. Vamos a continuar la coordinación internacional con miras a lograr la presión necesaria para el cese de la usurpación y la conquista de la libertad en nuestra nación", dijo Guaidó en su cuenta de Twitter.

Pinocho consuetudinario al fin, Guaidó trastoca la historia y la cuenta al revés. En realidad debería ser Trump, su creador, quien debería agradecerle a Guaidó su inestimable servicio para robarse los activos de Citgo, la empresa venezolana refinadora de petróleo y comercializadora en Estados Unidos, y los 1 200 millones en oro depositados en un banco de Londres.

Pero ya se sabe que los titiriteros no le piden disculpas a sus inanimadas marionetas salvo en los cuentos de hadas con final feliz, el cual no es el caso.

Guaidó es el último traidorzuelo venezolano del reality show montado por Trump a nivel mundial sobre el caso Venezuela y cuyo objetivo real, como se sabe, más que derrocar al "dictador" Maduro, es saquear los ricos recursos naturales del país latinoamericano.

Como en The Apprentice, el reality show que hizo famoso a Donald Trump en la televisión norteamericana, Guaidó parece ser el protagonista de los empresarios que compiten por 250.000 dólares y un contrato para dirigir una de las empresas de Donald Trump. ¿Citgo? En la competencia figuran también algunos representantes de expotencias europeas venidas a menos, los halcones de Trump y las gallinas del Grupo de Lima.

¿Quién ganará la competencia para hacer a América más grande? Se preguntan los espectadores en el mundo entero asombrados ante tanta incompetencia política.

¿Habrá o no intervención militar y masacre fatricida en América Latina? ¿O solo se trata de otro de los trucos gansteriles del productor del reality show para mantener el suspense? Como se sabe, -así lo ha hecho con los misiles de Corea, la subida de los aranceles a Europa y a China o en el tema del muro-, Trump suele crear insólitas crisis para que cualquier ganancia, por pírrica que sea, le parezca al final al rival una victoria.

¿Se tratará solo del robo a mano armada de los 38 millones que pertenecen al pueblo de Venezuela?

Nadie sabe. Habrá que esperar a que el "político" Trump, experto en realitys shows, decida cuando se acaba el programa.

(Tomado de Cubasi)

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/184669-trump-y-el-reality-show-de-venezuela>



Radio Habana Cuba